

Le Venezuela assume la présidence tournante du sommet social du MERCOSUR



Caracas, 1er juillet, (RHC).- Le Venezuela assume dès aujourd'hui la présidence pro tempore du Sommet Social du MERCOSUR, le Marché Commun du Sud.

La dernière journée d'une réunion en Uruguay est destinée à l'atelier "Comment et pourquoi défendre l'intégration régionale dans le contexte actuel".

La veille, les participants ont insisté sur l'importance de la solidarité pour faire face aux attaques de la droite, qui prétend en finir avec les conquêtes des 10 dernières années.

Florisvaldo Fier, Haut représentant Général de ce mécanisme d'intégration régionale, a déclaré que le Mercosur n'est pas seulement entre les mains des gouvernements et des institutions des pays membres, mais aussi entre les mains des peuples.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98778-le-venezuela-assume-la-presidence-tournante-du-sommet-social-du-mercosur>



Radio Habana Cuba